



El día de las lenguas

La Journée des langues

يوم اللغات

Jeudi 21 mars 2013 de 9h à 12h

Depuis le début des temps et jusqu'à nos jours, l'Homme fait preuve de créativité incontestable. Malgré les mille et une inventions qu'il a mises à jour, les langues restent la plus ingénieuse de ses créations.

L'Homme n'a pas uniquement facilité la communication entre les personnes. En effet, les langues ont permis à l'humanité de s'exprimer, d'apprendre à s'écouter les uns les autres et sont témoins de la diversité dans le monde vu la présence de plusieurs langues car comme écrit Paul Eluard « Il faut de tout pour faire un monde ».

Nous voyons les langues comme des lettres dont l'association crée des mots. Mais selon moi, les langues sont des sentiments, des sensations et des pensées traduits à travers les mots. En effet, nous pouvons exprimer l'amour comme prononcer la haine. Nous pouvons donner espoir comme créer un désespoir. Nous pouvons déclarer victoire comme symboliser la défaite : et cela à partir des mots. En fait, les langues sont l'art d'extérioriser ce qui traverse notre esprit et ce qui demeure dans nos cœurs. A vrai dire, cette extériorisation n'est pas nécessairement achevée par l'intermédiaire de la parole, mais peut se faire grâce à l'écriture, car personnellement écrire est ma façon de pleurer lorsque mes larmes refusent de couler.

Une fois ayant tout perdu, l'Homme n'a plus que sa langue pour survivre.

Carl Gedeon

TH / Collège des Sœurs des Saints-Cœurs - Kfarhabab



Rita Nohra

Seconde / Collège des Sœurs des Saints-Cœurs - Baouchrieh



Maria Jreidini

CM2 / Collège des Sœurs des Saints-Cœurs - Sioufi



Tracy Hanna

S1 / Collège des Sœurs Antonines Hazmieh - Jamhour

Si mes langues m'étaient contées

Instruments habiles de la pensée, les langues ont pour fonction première d'exprimer l'existence de l'Homme et de le situer à mi-chemin entre son esprit et son corps. Dans un contexte social, les langues sont primordiales et permettent aux Hommes de mettre en œuvre une communication par laquelle ils sont capables de se comprendre l'un l'autre et d'évoluer. Si les langues m'étaient contées, elles dévoileraient leurs secrets les plus sourds et leur histoire serait celle des peuples admirables qui nous ont cédé leur place au fil des générations. Les fossiles des langues actuelles appartiennent aux générations passées, et, enlisés aux creux de l'histoire, reflètent divers côtés du passé. La richesse que nous apporteraient de tels contes serait colossale. Les langues actuelles ne sont en effet que l'aboutissement d'un amalgame passé d'éthiques, d'éducatives, d'échanges, d'événements, de traditions, de croyances et de bien plus. Si mes langues m'étaient contées, elles ne me rapporteraient que les trésors les plus improbables et surprenants, aux valeurs inestimables.

Antoine Khaty

SVT / International College